

Tharlie Noël questionne les rapports hommes-femmes dans le foyer à travers son premier roman

By [admin](#) In [ACTU](#) Posted August 25, 2021 0 Comment(s)



Elle s'appelle Tharlie Noël et vient de sortir son premier roman intitulé « Madame Sansarick ». À travers cet ouvrage, Noël nous présente sa vision des rapports hommes-femmes dans le foyer tels qu'elle les conçoit ; et là, la femme détient les mêmes droits que son conjoint.

Les sujets brûlants dont on n'osait parler en société intéressaient Tharlie dès son plus jeune âge. Elle n'avait que 13 ans quand elle écrivit son premier roman. Le texte et sujets jugés trop corsés et inappropriés par rapport à son âge lui ont proposé d'attendre un peu. Un conseil qu'elle a suivi à la lettre. La plateforme Facebook va être plus tard un espace privilégié pour faire connaître ses œuvres, des textes qu'elle publiait ça et là sur la toile, mais, sous couvert

d'anonymat. Tharlie s'est fait un public, alors que ce dernier ignorait le vrai visage de sa star. Ses lecteurs ne lui ont toutefois pas tenu rigueur quand elle a décliné son identité.

« Jordache, jeune mariée, mère de famille et jeune entrepreneure a presque tout pour être heureuse. Une note vient casser cette symphonie si parfaite. Son mari considère son indépendance financière comme une menace pour sa virilité. La jeune femme ne tardera pas à se retrouver face à un dilemme. Conserver sa belle petite famille qui fait rêver plus d'un ou plutôt sa belle carrière à la tête d'une organisation.

Devra-t-elle céder aux caprices de son mari ou arrivera-t-elle à concilier ses deux vies?

L'aventure de Jordache est très inspirante et trépidante dans cette société patriarcale et conservatrice où toute femme indépendante financièrement est perçue comme une menace à la gent masculine. »

Voilà le résumé du nouveau roman de la jeune dame. Une histoire qui vient s'inscrire dans la lutte contre le patriarcat; où le succès de la femme est conçue comme un affront à conjoint, même s'il n'y a rien qu'on puisse lui reprocher en ce qui a trait à ses responsabilités familiales. "Madame Sansarick" vient confirmer pour ces dames qu'elles peuvent tout aussi bien gérer leur vie familiale et poursuivre leur carrière professionnelle sans se sentir coupable.

L'auteure qui ne vit pas en Haïti avait toutefois prévu d'avoir une vente signature sur sa terre natale le 31 juillet dernier, mais a dû battre en retraite à cause des nombreuses turbulences socio-politiques du pays. Cependant, l'ouvrage est disponible sur Amazon et les intéressés pourront obtenir leur exemplaire sur la plateforme.

Tharlie offre aussi la possibilité de passer les commandes via mon cash, et des distributeurs en Haïti se chargeront de la livraison. La jeune dame n'écarte pas totalement l'idée de la vente signature. "Cela viendra" promet-elle.

Darline Honoré

« »